
Subject: es geht  aufwärts, glaub ich
Posted by Floxi on Wed, 30 Jan 2008 14:19:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi,
war jetzt schon länger nicht mehr im forum und will mal wieder ein kleines update über meinen
ha bringen:

also, ich nehme seit august 2006 propecia und rogaine (erst flüssig --> allergie; dann foam -->
alles bestens),und ket-shampoo regelmäßig. dazwischen immer wieder mal was exotischeres
(fin topisch, spiro topisch, ell cranell, ha-shampoo von dr. proctor,...), wobei aber nichts davon
überzeugt hat. 

ha wurdenach 3 monaten merklich weniger, um weitere 3 monate später wieder richtig
anzuziehen. von anfang 2007 bis november/dezember ging der ha konstant voran, ohne dass
eine extreme lichtung festzustellen wäre. trotzdem immer mind 25 haare beim waschen
verloren.
seit gut 1 monat fällt mir und meiner frisuerun allerdings auf, dass ich überall, vor allem vorne
neue, pigmentierte haare bekommen habe, die stetig an kraft zulegen.

fazit:
die behandlung mit fin (und minox) scheint zu funktionieren, obwohl der ha nicht viel weniger
geworden ist. obwohl mir jetzt seit 1,5 jahren behandlung immer noch viele haare ausfallen jeden
tag, habe ich heute eindeutig mehr haare am kopf als vor der behandlung. 
deswegen mache ich mir auch nicht mehr so nen kopf, wenn nach dem duschen ein paar haare
an der wanner kleben. das sagt nicht soo viel über den tatsächlichen erfolg bei der
ha-behandlung aus.

lg

ps: meien ghe sind allerdings nicht am zuwachsen, die neuen haare stehen mehr zwischen den
alten in den lichteren stellen.
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